

Obermair ADAC-Geschäftsführer

Dr. Karl Obermair (49), bislang Stellvertreter, wird Vorsitzender der ADAC-Geschäftsführung in München. Er löst Sefan Müller (51) ab, der den zweitgrößten Automobilclub der Welt zum 1. August 2012 auf eigenen Wunsch verlässt, um eine neue Führungsposition in der Automobilindustrie zu übernehmen.

Sein Nachfolger bei dem mit mehr als 18,1 Millionen Mitgliedern zweitgrößten Automobilclub der Welt wird vor allem die aktuell sehr starken Mitgliederzuwächse des ADAC werden dem 49-jährigen Österreicher zugeschrieben.

Obermair stammt aus Österreich und war 13 Jahre lang Mitglied der Geschäftsführung des dortigen Automobil-, Motorrad- und Touring Clubs (ÖAMTC), ehe er 2003 zum ADAC wechselte. Dort leitete er zunächst den Bereich Verbraucherschutz und Interessenvertretung. Seit 2006 zeichnet er als Mitglied der Geschäftsführung für das Ressort Mitgliedschaft, Verkehr, Tourismus, Verlag verantwortlich. Am 1. September 2011 wurde er zum stellvertretenden Vorsitzenden der Geschäftsführung ernannt. In seiner neuen Position berichtet er direkt an das ADAC-Präsidium. (ampnet/jri)